

LES DRÔLES
DE COMPÈRES

LE MARCHÉ DE NOËL
DES ASSOCIATIONS



GASSM

Groupement des Associations
— Solidaires de Saint-Maur —

Samedi 7 & Dimanche 8 décembre 2024

Cette année, notre association a officiellement adhéré au Groupement des Associations Solidaires de Saint-Maur (GASSM), un événement marquant pour notre troupe. Le GASSM regroupe plus de vingt associations de Saint-Maur qui collaborent pour organiser des événements communs, parmi lesquels le marché de Noël des Associations est le plus emblématique. Ce marché, qui se déroule chaque année pendant un week-end de décembre, attire les Saint-Mauriens et d'autres visiteurs. Il permet aux différentes associations de vendre des objets artisanaux, créés par leurs membres.

Bien que notre association ne propose pas d'objets à la vente, nous y assurons l'animation depuis plusieurs années, contribuant ainsi à l'ambiance festive et conviviale de cet événement. Cette collaboration nous permet de renforcer notre présence au sein de la communauté locale et de participer activement à la dynamique solidaire de la ville.



Pour cette édition, nous avons pris en charge la communication du Marché de Noël des Associations, avec l'aide précieuse de bénévoles provenant d'autres associations membres du GASSM. Cette responsabilité nous a amenés à réorganiser les différents pôles de communication (réseaux sociaux, mailing, supports visuels, etc.). Ce fut un véritable défi, mais aussi une expérience collective des plus enrichissantes.

Nous avons piloté l'équipe de communication et conçu l'ensemble des supports graphiques, y compris l'affiche de l'événement et la vidéo promotionnelle, en collaboration étroite avec les bénévoles des autres associations. Ensemble, nous avons redéfini l'identité visuelle de l'événement, afin de lui donner une nouvelle dimension et de renforcer son impact auprès du public. Cette révision de l'identité visuelle a permis de créer une communication plus cohérente, moderne et festive, en parfaite adéquation avec l'esprit du marché de Noël.





Tout au long de l'événement, nos comédiens ont endossé divers rôles avec enthousiasme, contribuant activement au bon déroulement du marché pendant les deux jours. Certains se sont investis dans l'organisation de la tombola, distribuant des cadeaux avec énergie, tandis que d'autres ont pris en charge la buvette, offrant un accueil chaleureux aux visiteurs. D'autres encore étaient à l'accueil, distribuant des brochures et orientant les participants.

Nous avons également organisé des ateliers pour enfants, où nous avons accroché des coloriages et décoré des sapins ensemble, créant ainsi des souvenirs inoubliables. L'un de nos comédiens, Kamel, a brillamment incarné Saint-Nicolas pendant toute une journée, distribuant des friandises et des sourires aux plus jeunes. Parallèlement, d'autres membres de l'équipe ont immortalisé les moments forts de l'événement en prenant des photos et des vidéos, afin de réaliser une vidéo qui reflète l'esprit chaleureux et festif de ce marché si particulier.





Et bien sûr, comme à notre habitude, nous avons présenté deux spectacles de danse pour enchainer les visiteurs et les faire vibrer au rythme de nos performances. Ces moments de danse ont ajouté une touche de magie et de convivialité à la salle d'honneur de l'Hôtel de Ville de Saint-Maur, créant une atmosphère joyeuse où les sourires étaient omniprésents. Ce fut un véritable succès, non seulement pour nous, mais aussi pour toute la communauté, qui a répondu présente et avec enthousiasme à cet événement.

Nous sommes fiers d'avoir pris part à cette belle aventure collective, qui a renforcé nos liens avec les autres associations et permis à notre compagnie de théâtre de s'investir davantage dans la vie locale. Cette expérience a été une source d'inspiration et de fierté pour chacun de nous. Nous sommes impatients de continuer à contribuer à la dynamique solidaire de notre ville et de participer à de futurs projets communautaires.

LES DRÔLES DE COMPÈRES

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC



LES DRÔLES DE COMPÈRES

WWW.LATROUPELDDC.COM